
平成２７年鰺ヶ沢町議会第４回定例会一般質問通告表 

 

（平成２７年１１月２６日正午〆切） 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

１ 

７番 

鶴田 悦子 

 

３０分 

１．水害問題につい

て 

（１）舞戸地域における中村川の氾濫に対応するための

手立てが様々なされている。実地踏査すると波浪を防ぐ

ためか、海中に築造された突堤のために河口に山盛りの

土砂が積って川が狭くなっている。 

あの土砂を浚渫しないといかに上流を拡幅したり、ポ

ンプで水を汲み上げても追いつくものではない。 

中村川は町の管理でないが、被害を受ける町民のため

に、町としての対策は考えられないか。 

町 長 

２ 

２番 

長谷川 統一 

 

６０分 

１．町表彰について 

（１）町表彰について一度受賞した人は受賞対象から外

れる仕組みになっているが、これを見直す考えはない

か。 

（２）町表彰対象者の有無をどのように把握しているの

か。 

町 長 

２． 地域内商品券に

ついて 

（１）いわゆる「地方創生」関連事業で地域内商品券発

行を行ったが、それに対する町経済への効果をどの様に

考えられているか。 

（２）来年度以降もこの商品券を行う考えはあるか。 

３．町の住宅環境の

計画について 

（１）人口減少対策に伴い、町の住宅環境の整備計画が

急務であると考えるが、町の考えはどうか。 

３ 

４番 

一戸 千代久 

 

４０分 

１．子どもの発達障

害について 

（１）当町の子どもの発達障害を調査しているか伺いた

い。 

（２）発達障害の支援対策を考えているか。 

町 長 

２．外国人旅行者受

入事業について 

（１）外国人旅行者受入事業として考えているものはあ

るか。 

（２）増加する外国人観光客を当町に呼び込むための対

策を考えているか。 

４ 

５番 

今 勝義 

 

３０分 

１．人口減少対策に

ついて 

（１）専門分野有識者と町民を含めたプロジェクトチー

ムを立ち上げる考えはないか。 
町 長 

 


